

Danlantamal I Hadiri Tatap Muka Dengan Pembina Daerah Jalasenastri Armada 1 Dalam Rangka Sambut HUT Ke-78 Jalasenastri Melalui Vicon

Suhendi - SUMUT.JOURNALIST.ID

Aug 17, 2024 - 03:33



Belawan - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) I Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., selaku Pembina Korcab I Daerah Jalasenastri Armada I didampingi Ketua Korcab I Daerah Jalasenastri

Armada I Ny. Othi Jasiman Purba, menghadiri kegiatan Tatap Muka dipimpin oleh Pangkoarmada I Laksamana Muda TNI Dr. Yoos Suryono Hadi, M.Tr (Han)., M.Tr. Opsla., selaku Pembina Daerah Jalasenastri Armada I didampingi Ketua DJA I Ny. Yanti Yoos Suryono Hadi, selaku Ketua Daerah Jalasenastri Armada I, dalam rangka menyambut HUT Ke-78 Jalasenastri Tahun 2024 melalui Vicon, bertempat di Gedung Yos Sudarso Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No. 01 Belawan, Sumatera Utara, Kamis (15/8/2024).

Dalam sambutannya, Ketua Daerah Jalasenastri Armada I menyampaikan, semoga apa yang disampaikan Pembina Daerah Jalasenastri Armada I kepada ibu-ibu Jalasenastri di lingkungan Koarmada I beserta jajaran dapat bermanfaat dan menjadi bekal untuk berorganisasi dalam mendampingi suami menjalankan tugasnya sebagai prajurit TNI Angkatan Laut dan dalam kehidupan sehari-hari sehingga dapat tercipta keluarga yang harmonis dan sejahtera

Pangkoarmada I dalam arahannya menyampaikan bahwa, pada dasarnya dibentuknya Jalasenastri sebagai organisasi ekstra struktural TNI Angkatan Laut yang bertujuan untuk membantu kedinasan dalam meningkatkan kesejahteraan prajurit TNI Angkatan Laut beserta keluarganya. Seorang istri prajurit TNI Angkatan Laut harus mampu menjalani tiga peranan sekaligus yaitu sebagai istri prajurit TNI Angkatan Laut, sebagai ibu rumah tangga dan sebagai anggota Jalasenastri.

Setiap anggota Jalasenastri harus loyal dan ikut menjaga nama baik Keluarga Besar TNI Angkatan Laut dan menjadi pelopor dikalangan organisasi kewanitaan dalam rangka ikut menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas dalam kehidupan bermasyarakat. Selesai pengarahan acara dilanjutkan dengan ceramah kesehatan yang mengangkat tema "Menuju Masa Pra Lansia dan Lansia yang Sehat".

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Asops Danlantamal I, Dansatrol Lantamal I, para pengurus dan anggota Jalasenastri Korcab I DJA I, Ketua Cabang 1 dan 9 Korcab I DJA I, serta Pengurus Cabang 1, 2 dan 9 Korcab I DJA I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)